

Acknowledgements

Remerciements

Kenneth W. Graham et Neal Johnson

Volume 6, 1987

URI : <https://id.erudit.org/iderudit/1011864ar>

DOI : <https://doi.org/10.7202/1011864ar>

[Aller au sommaire du numéro](#)

Éditeur(s)

Canadian Society for Eighteenth-Century Studies / Société canadienne d'étude
du dix-huitième siècle

ISSN

0824-3298 (imprimé)

1927-8810 (numérique)

[Découvrir la revue](#)

Citer ce document

Graham, K. W. & Johnson, N. (1987). Acknowledgements / Remerciements. *Man and Nature / L'homme et la nature*, 6, vii-viii. <https://doi.org/10.7202/1011864ar>

Acknowledgements/Remerciements

The editors owe thanks to an array of persons and organizations who assisted in preparing and financing this volume. The largest debt is owed to the members of the Editorial Board and to many anonymous readers whose painstaking and constructive assessments of the numerous articles submitted have provided the basis for the selection of articles included in this volume. The financing of this volume is a joint venture also. The Dean of Research, University of Guelph, provided funds for entering the articles on a computer. The Dean of Arts, Queen's University, looked after the cost of illustrations. The Social Sciences and Humanities Research Council of Canada provided a grant in aid of publication, and a succession of executive officers of the Canadian Society for Eighteenth-Century Studies, whose creative capacities have been tested but never exhausted, have connived, conceived and instituted practices and procedures to put this and subsequent volumes on a solid financial footing.

Man and Nature/L'Homme et la Nature is a cooperative venture, and the debt owed by the editors, contributors and readers alike, spans both space and time.

* * * * *

Les éditeurs tiennent à exprimer leur reconnaissance à un grand nombre de personnes et d'organismes qui ont contribué à la préparation et au financement du présent volume. Nous voudrions exprimer nos remerciements tout particulièrement aux membres du Comité de

lecture ainsi qu'aux lecteurs anonymes dont les excellents rapports nous ont permis, parmi les nombreuses communications qui nous ont été soumises, de sélectionner les articles inclus ici. Nous tenons en outre à remercier plusieurs individus ou organismes dont la collaboration généreuse a facilité le financement de ce volume. L'informatisation du texte des articles a été effectuée grâce à une subvention accordée par le Doyen pour la recherche, Université de Guelph. Le Doyen de la Faculté des Lettres, Université Queen's, a bien voulu régler les frais des illustrations. Le Conseil de Recherches en Sciences Humaines du Canada nous a octroyé une subvention en vue de publication, et toute une série d'officiers du Conseil d'administration de la Société canadienne d'études du XVIII^e siècle a su, grâce à une ingéniosité à toute épreuve, concevoir et mettre en place des procédures permettant d'assurer la rentabilité du tome six ainsi que des tomes à suivre.

L'Homme et la Nature/Man and Nature est le fruit d'une coopération, et éditeurs, auteurs d'articles et lecteurs voudrions, en ces quelques lignes, exprimer notre immense dette de gratitude envers tous ceux qui ont aidé à l'élaboration de ce volume.

K.W.G. & N.J.

Editorial Board/Comité de Lecture

Robert J. Merrett
University of Alberta

David Trott
University of Toronto

Walter Moser
Université de Montréal

Janina M. Konczacki
Mount St. Vincent University

Paul Wood
Queen's University

Carol Gibson-Wood
Queen's University